

## Kaufvertrag zwischen M-U-T und Steyr Automotive unterzeichnet

- **Marke „M-U-T“ bleibt erhalten**
- **Erste Aufbauten in Steyr noch im Juli**

Mit der Unterzeichnung des Kaufvertrages vergangenen Mittwoch wurde die bereits Ende März 2023 angekündigte Absicht von Steyr Automotive, das Fahrzeugbaugeschäft der M-U-T Maschinen-Umwelttechnik-Transportanlagen zu erwerben, vertraglich besiegelt. Binnen weniger Wochen wurde in sehr zügigen Verhandlungen Einigung darüber erzielt, welche Teile des Fahrzeugbaugeschäftes von M-U-T an Steyr Automotive gehen.

Die Marke „M-U-T“ bleibt bestehen und geht auf Steyr Automotive über. „Wir freuen uns sehr, dass wir unser Fahrzeugbaugeschäft mit der Gewissheit übergeben, dass dieses in qualifizierte und professionelle Hände kommt und die Top-Qualität aus Österreich, die unsere Kunden aus dem Kommunalbereich gewohnt sind, weiterhin in Österreich fortgeführt wird“, so Geschäftsführer der M-U-T-GmbH Bernhard List.

### Produkt- und Kompetenzzuwachs im Sonderfahrzeugbau

„Die bedarfsorientierte Adaption von serienmäßigen LKW-Typen und die Fertigung von modernen Spezialaufbauten für die Abfallsammlung sowie für die Straßen- und Kanalreinigung passt ausgezeichnet in unser Kompetenzprofil“, so Johann Ecker, Sprecher der Geschäftsführung von Steyr Automotive.

### Produktionsverlagerung nach Steyr

Die Verlagerung der Aufbau-Tätigkeiten von M-U-T in Stockerau nach Steyr sowie der Produktionsbeginn sind für Juli geplant. Für viele der bei M-U-T beschäftigten Mitarbeiter:innen in Stockerau konnten berufliche Zukunftsperspektiven erarbeitet werden, die meisten Arbeitsplätze bleiben erhalten.

Steyr, 06. Juni 2023

**Steyr Automotive** ist ein österreichisches Unternehmen. Wir stehen für höchste Produktionskompetenz, moderne Infrastruktur und vor allem top qualifizierte Mitarbeiter:innen. Qualitätsbewusstsein, Innovationsgeist und Teamwork sind unsere Philosophie.

Wir etablieren in Steyr ein Kompetenzzentrum für die Mobilitätsanforderungen der Zukunft. Die Technologieoffenheit für nachhaltige Antriebskonzepte in Verbindung mit mehr als hundertjähriger Erfahrung in der Entwicklung und Produktion von Nutzfahrzeugen sind die Basis unserer Fahrzeuge aus Steyr für den internationalen Markt.

Darüber hinaus sind wir mit flexiblen und schnell hochfahrbaren Produktionskapazitäten der Partner für unsere Kunden im Rahmen von industrieller Auftragsfertigung.

Die Geschäftsführung haben DI (FH) Johann Ecker, Dipl.Ing. Süleyman Kocak und Mag. Florian Mayrhofer inne. Aktuell arbeiten rund 1.750 Beschäftigte am Standort.

---

Für **Rückfragen** wenden Sie sich bitte an:

Dr. Birgit Pfefferl  
Head of Corporate Communications

Steyr Automotive GmbH  
Schönauerstraße 5  
4400 Steyr/ Austria

T +43 7252 585-2025  
M +43 664 8462154  
E [birgit.pfefferl@steyr-automotive.com](mailto:birgit.pfefferl@steyr-automotive.com)  
W [www.steyr-automotive.com](http://www.steyr-automotive.com)

---

**Foto** in der Anlage

Weiteres Bildmaterial zum Download unter:  
<https://steyr-automotive.com/fotodownload>  
oder:

